
ПРОТОКОЛ 
собрания жителей д. Синяр-Бодья муниципального образования «Муниципальный 
округ Кизнерский район Удмуртской Республики»   по определению параметров 

инициативного проекта  и источникам его финансирования. 
 

д. Синяр-Бодья                                                                                                                                  25.11.2022 г. 
 

Время проведения: 14:00 
Присутствующие жители: 24 человека 

Собрание открывает начальник ТО «Липовский» Тимошкин В.П. 

- Уважаемые жители д. Синяр-Бодья, приглашенные. Нам необходимо в начале выбрать 
председателя и секретаря собрания. Какие будут предложения? Поступили предложения 
Председателем собрания избрать Тимошкина В.П., секретарем Филиппову Т.Г. 

Предложение ставится на голосование. 

Голосовали: «За» - 24; «Против» - нет; «Воздержались» - нет 

Решение принимается. 

Председательствующий: Уважаемы жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие 
вопросы: 

Повестка дня: 
 

1. Информация о конкурсе инициативных проектов. 
2. Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта 

интересам жителей МО или его части и целесообразность его реализации. 
3. Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта. 
4. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект 
общественной инфраструктуры. 
5. Утверждение суммы софинансирования муниципалитета, населения и 
спонсоров. 
6. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов. 
Повестка ставится на голосование. 

Голосовали: «За» - 24; «Против» - нет; «Воздержались» - нет 

Решение принимается. 
 

1. Председательствующий: 
Добрый день, уважаемые жители! Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры 
приоритетного инициативного проекта и источники его финансирования. Те идеи, что будут 
оглашены сегодня, разрабатывались инициативной группой после проведения предварительных 
мероприятий. Наша с вами задача заключается в том, что бы рассмотреть предлагаемые 
инициативные проекты, выбрать среди них приоритетный, определить и утвердить размер и 
источники его финансирования, а так же рассмотреть иные вопросы связанные с участием 
выбранного проекта в Республиканском конкурсе инициативных проектов. 
 
Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов. 








	Протокол ИТОГОВОГО собрания1
	Собрание открывает начальник ТО «Липовский» Тимошкин В.П.
	- Уважаемые жители д. Синяр-Бодья, приглашенные. Нам необходимо в начале выбрать председателя и секретаря собрания. Какие будут предложения? Поступили предложения Председателем собрания избрать Тимошкина В.П., секретарем Филиппову Т.Г.
	Предложение ставится на голосование.
	Голосовали: «За» - 24; «Против» - нет; «Воздержались» - нет
	Решение принимается.
	Председательствующий: Уважаемы жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие вопросы:
	Повестка дня:
	Голосовали: «За» - 24; «Против» - нет; «Воздержались» - нет
	Решение принимается.

	1794-1-1670935953-159_Страница_2
	1794-1-1670935953-159_Страница_3
	1794-1-1670935953-159_Страница_4

